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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Günther erkundigt sich, ob die Stadt Rerik aufgrund abweichender Zielvorstel-
lungen aus der Modellregion ausgeschlossen wird. Der Bürgermeister erklärt, dass 
dies innerhalb der Modellregion noch nicht abschließend beraten wurde.

Herr Günther erkundigt sich, wann die Winterbeleuchtung installiert wird. Der Bür-
germeister erklärt, dass noch kein genaues Datum feststeht, jedoch beginnen schon 
die Vorbereitungen.

Herr Günther bemängelt, dass die Gestaltungssatzung nicht ausreichend umgesetzt 
wird. Der Bürgermeister erklärt, dass die Gestaltungssatzung umgesetzt wird und 
dass bereits diverse Verstöße geahndet wurden. Frau Schmidt schlägt vor, einen 
Vor-Ort-Termin auf Initiative des Handwerker- und Gewerbevereins durchzuführen, 
der HGV soll eine entsprechende Einladung versenden. 

Herr Günther bemängelt, dass durch die Stadt noch keine schriftliche Handlungs-
empfehlung zur Umsetzung der Gestaltungssatzung an die Gewerbetreibenden 
übergeben wurde. Frau Westphal erklärt, dass sich eine Broschüre für die Gestal-
tungssatzung in der Fertigstellungsphase befindet. 
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